
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

合格への道しるべ 

2019年 金沢育英センター中学受験 

【合格体験記】 



 先生ありがとう！  

金沢大学附属中学校 合格 

(金沢本部校) (長坂台小学校卒業) 

 

 僕は、低学年のときに玉井式国語的算数教室で育英の講習に参加し、4年生からの 3年間は塾生

として育英センターで学びました。育英の先生方は授業が素晴らしく、また生徒 1人 1人の質問や相談

にいつでも応じてくれるので、次に何をすればよいのかとても分かりやすかったです。僕は記述問題が苦

手だったので先生に相談して、苦手克服のための問題集を何冊も紹介してもらいました。また、入試 2

か月前からは徹底的に過去問・予想問題の演習と面接練習をしていただいたことが入試本番でも役

に立ちました。僕が受験生としてのモチベーションを保ち合格できたのは、塾の仲間たちと一緒に学ぶ

楽しさ、苦手分野を克服する面白さがあったからだと思います。合格に導いてくださった富田先生、育

英センター、本当にありがとうございました。 

 

 

 

 習ったことを生かす  

金沢大学附属中学校 合格 

(金沢本部校) (中央小学校卒業) 

 

 私は小 6の 5月から育英センターに通い始めました。通い始めたころは、理科と社会が習っていない

ことが多く不安で、必死に勉強しました。その後は富田先生に分からないところを丁寧に教えてもらうこと

でしっかりと理解することができました。受験日が近づくにつれて不安になっていきました。しかし、今まで

自分が勉強したことや面接練習をしてくださった富田先生の教えを思い出して受験に挑みました。苦手

な総合でも記述問題をしっかり答えることができ、算数では「見直しをしっかりすること」という先生の教えを

生かすことができました。合格できて本当によかったです。ありがとうございました。 

 

 

 

 楽しく分かりやすく学べる育英  

錦丘中学校 合格 

(金沢中央校) (伏見台小学校卒業) 

 

 私は、受験勉強をすることが嫌だと思ったことは一度もありません。それは努力することで「合格する」、

「夢をかなえる」ということを自分で選んだからです。小 6 の夏期講習から育英センターに通い始めまし

た。育英の富田先生の授業は、受験に出る重要な所をしっかりと教えてくれて、プロジェクションマッピン

グを取り入れた授業なので、図形やグラフなどの問題の解説はとても分かりやすかったです。また、塾

の教室でみんなと一緒に授業をうけるので友達やよきライバルもできました。この 5 か月間は貴重で楽し

い時間でした。育英で学ぶことができて本当に良かったです。 

 

 



 育英ありがとう  

錦丘中学校 合格 

(金沢本部校) (諸江町小学校卒業) 

 

 私は、小学 5 年生のときに育英センターに入りましたが、受験する気は全くありませんでした。しかし、6

年生になってから Vn コースに入り友達がたくさんできて一緒に合格したい、と思うようになりました。夏は

育英の合宿に参加し夜遅くまで勉強しました。2 学期からは授業後も自習室で勉強するようにしました。

しかし、冬期講習の直前まではなかなか成績が伸びなくて不安でしたが、富田先生が入試によくでるこ

となどを教えてくれたおかげで成績もぐんと上がりました。入試当日はとても不安だったけれど、富田先生

が学校の前で励ましてくれたので自信をもって入試に立ち向かうことができました。友達と支え合い、先

生のわかりやすい授業が合格の決め手となりました。育英に入って本当に良かったです。ありがとう育

英。 

 

 

 

 合格！～努力することの大切さ～  

錦丘中学校・星稜中学校 合格 

(金沢本部校) (押野小学校卒業) 

 

 私は、小 5 の春から育英センターに入塾しました。私自身、受験生としての実感がわかず、だらだらと

勉強していて時間だけが過ぎていきました。他の受験生は成績がぐんぐんと伸びていき、自分は置いて

行かれるような感じがしました。ですが、夏期特訓合宿をきっかけにレベルが高い中学校を目指している

子たちに刺激を受け、スイッチを入れなおし過去問などをひたすら解き、力をつけていきました。受験本

番の 1 か月前になり面接の練習もはじまりました。受験に合格できたのは自分のがんばりもありますが、

富田先生をはじめとする育英の先生方のサポートがあってこその合格だと思います。本当にありがとうご

ざいました。 

 

 

 

 受験を通して  

錦丘中学校・星稜中学校 合格 

(金沢本部校) (辰口中央学校卒業) 

 

 ぼくは、6 年生の春期講習から育英センターに入塾しました。小学校での学習内容を先取りするのが

少し大変でした。しかし、夏休みの勉強合宿を通して育英の仲間と共に勉強することが楽しくなってきま

した。夏休みが終わってからは算数の文章問題の復習や記述問題をたくさん解きました。入試本番の

面接ではしっかりと自分の意見を伝えることができました。そして合格することができました。育英センター

の先生方、本当にありがとうございました。 

 

 



 育英に感謝  

錦丘中学校 合格 

(金沢中央校) （三馬小学校卒業)  

 

僕は夏期講習から育英センターに通い始めました。最初は勉強のレベルの高さに心が折れ、すぐにや

めようと考えていました。しかし、育英では授業を受けているとだんだんと難しい問題が解けるようになり、

楽しくなってきました。受験一か月前には「合格ラインのギリギリである」と言われ必死で勉強しました。努

力が嫌いな僕が最後まであきらめずに勉強できたのは、富田先生の熱くて楽しい授業のおかげです。

本当に本当にありがとうございました。 

 

 

 

 育英なしでは受からなかった  

錦丘中学校 合格 

(金沢中央校) （三馬小学校卒業)  

 

 僕が育英に入塾したのは小 6の 4月ごろでした。入塾して間もないころに行ったテストでは、あまり良い

結果が出ませんでした。しかし、それから国語では長文読解、算数は仕事算などの文章問題や図形

問題、理科・社会はグラフなどを見て考える記述問題の解放の仕方をたくさん習いました。先生の授業

はとても分かりやすく役立ちました。また、作文を書くときのルールなどを教えていただき、自分が書いた作

文も気軽に添削してくれました。富田先生がいなかったら合格できなかったと思います。そしてこの中学

受験はとてもよい経験になりました。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 楽しく勉強  

錦丘中学校 合格 

(金沢本部校) (千代野小学校卒業) 

 

 入試まで残り 1週間というとき、受験への思いがぐっと押し寄せてきました。しかし緊張しすぎてもいけな

いと思ったので、ゆっくりと過ごす時間もつくりました。そして、入試本番。まったく緊張しないまま終わりまし

た。育英センターで過去問や予想問題をたくさん解いているときとほとんど変わらない感覚でした。それ

は冬期講習でやった本番と同じ練習を何回もしたからだと思います。本当に育英センターで勉強したこ

とが役に立ちました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 



 楽しく勉強  

錦丘中学校 合格 

(金沢本部校) (浅野川小学校卒業) 

 

 私が育英に入ったのは、夏期講習からで、少しおそめに受験勉強を始めました。はじめのころはまだ受

験生という自覚はあまりなく、本気で受験勉強に取り組んでいませんでした。11 月の模擬試験でいつも

よりよい結果を出すことができました。そのときから、勉強をするのがとても楽しくなり、毎日コツコツと勉強

をするようになりました。冬期講習では、過去問や予想問題を本番と同じようにやり、解説を聞いて丸つ

けをしました。たとえ点数が悪くても「次はがんばろう」という気持ちで勉強してきました。このように私が楽し

く勉強できたのは、家族や富田先生のおかげです。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 支えてくれた人に感謝  

錦丘中学校 合格 

(金沢中央校) (蓮代寺小学校卒業) 

 

 私が受験しようと考えるようになったのは 5年生の頃ですが、身近に中学受験を考える人がほとんどい

なかったので、気持ちは不安でいっぱいでした。6 年生になって育英センターに通い始めました。はじめ

のうちは受験生であるという実感がわいてきませんでした。塾ではさまざまな知識や解答の書き方などを

おしえていただき、どんどん応用力を身につけることができました。受験が近づくにつれて塾の仲間も勉

強に対する姿勢が変わっていき、必死になっている様子に私も刺激を受けました。そして、合格できたの

は、育英センターに通わせてくれた家族、富田先生のおかげです。支えてくれてありがとうございました。 

 

 

 

 支えあっての合格  

錦丘中学校 合格 

(金沢中央校) (館野小学校卒業) 

 

 ぼくは 6 年生になりすぐに育英センターのＶｎクラスに入塾しました。始めのころから模擬試験の成績な

どもそんなに悪くはなくあまり勉強をしていませんでした。しかし、まわりのみんなの成績がよくなっていき、こ

のままでは「みんなに追い抜かれる」と思い、授業前に早く来て自習するように心がけました。早く来てみ

んなと自習するようになりお互いに実力を高めあうことができました。家では分からないところや苦手なと

ころを重点的に勉強することにより、入試当日に自分の力を出し切ることができました。そして無事合格

することができました。中学でも熱心に勉強していきたいです。 

 

 

 

 



 大切なのは「あきらめない心」  

錦丘中学校 合格 

(金沢本部校) (広陽小学校卒業) 

 

 私は夏期講習から育英センターに通い始めましたが、秋に受験することを決心しました。学校の成績

もそんなよくはなく、塾の授業も難しく感じ授業についていくのが大変でした。そこで、先生にアドバイスをも

らい、自分の苦手な算数の割合や速さの文章題をたくさん勉強しました。すると、少しずつ授業の内容

が理解できるようになり自信がついてきました。そして、たくさんの問題演習を塾でしたので、本番の入試

では今まで以上に手ごたえがありとても楽しい入試でした。結果をみて「合格」の二文字が見えたとき自

然と涙がでてきて、本当によい経験をしたと思いました。私が合格できたのは、たくさんのアドバイスと自

信をつけてくれた富田先生のおかげです。本当に本当に感謝しています。先生や家族、応援してくださ

った方々、本当にありがとうございました。 

 

 

 

 支えてくれた人たちがあっての合格  

錦丘中学校 合格 

(金沢本部校) (向粟崎小学校卒業) 

 

 ぼくが受験をするきっかけとなったのは両親の勧めがあったからでした。ぼくが合格するまで両親は塾の

送迎をたくさんしてくれ、たくさんの教材も買ってくれました。塾のテストで悪い点数をとってしまったときも応

援してくれました。富田先生は模試で結果がだせなかった僕が不安にならないように受験へ向けてのア

ドバイスをたくさんしてくれ励ましの言葉をかけてくれました。僕は両親や育英の富田先生の支えがあってこ

そ合格することができました。とても感謝しています。 

 

 

 

 育英・ありがとう  

錦丘中学校 合格 

(金沢本部校) (新竪町小学校卒業) 

 

 私が受験しようと思ったのは、姉が錦丘中学校に通っているからでした。「妹なのだから同じ中学校を

受験して当然」と思い、自分の意思なく受験を始めました。でも、それは違いました。育英センターに入り、

同じ中学校を受験するたくさんの仲間と出会ったことで自分の考えの甘さに気づかされました。それから

は受験を身近に感じることができました。ここまで本気になれたのは、富田先生のおかげです。富田先

生の面白い授業は、私の勉強への意欲を高めてくれました。試験当日、先生に握手をしてもらえたこと

で勇気をもらえました。一年間本当にありがとうございました。 

 

 

 



 継続は力なり  

錦丘中学校 合格 

(金沢本部校) (長田町小学校卒業) 

 

 僕が育英センターに通うおうと思ったのは、勉強することは大切で、必ずプラスになると思い、そして応

用力をつけたいと思たからです。当初は「受験」というフレーズに実感がわかず、自信もありませんでした。

しかし、少しずつ先生方の教えの成果で問題が解けるようになり、ぎりぎりまで考え悩みましたが、「受験

で実力を試してみたい」と思うようになりました。入試当日ですが、前日からの 39度の熱も下がらず辛か

ったのですが、今までの積み重ねを大切にして全力で取り組み、面接もしっかりと自分の言葉で答える

ことができました。ご指導いただいた富田先生をはじめ各先生方、僕をどんなときも支えてくれた家族感

謝する心を忘れずに継続して勉強していきたいです。 

 

 

 

 受験合格  

錦丘中学校 合格 

(金沢中央校) (伏見台小学校卒業) 

 

 僕は 6年生の夏期講習から育英センターに通い始めました。けれども「受験生である」という自覚はほ

とんどありませんでした。しかし、夏期講習でクラスのみんなが受験に向かってがんばっている姿を見て、

「僕もやるぞ」という気持ちが芽生えてきました。受験が近くなった 12月頃からは授業内容も本番形式に

合わせたものとなり、錦丘の入試問題の解答の書き方などを数多く学びました。また、塾の友達も受験

モードになり、さらにやる気がでてきました。入試直前の激励会では合格グッズをもらえ、そして入試当日

には富田先生が激励にきてくれて本当に心強かったです。先生、家族の支えがあったからこそ合格をつ

かみ取ることができたと思います。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 育英・ありがとう  

錦丘中学校 合格 

(金沢本部校) (明成小学校卒業) 

 

 僕は、将来の自分の夢のために、中学受験は絶対にしようと決めていました。算数の図形問題が苦

手だったので、たくさんの問題を解いて苦手を克服しました。受験直前には過去問の算数と理科に重点

を置いて何度も問題を解き、そして、塾でもらった予想問題を何回も解きました。また、育英では富田先

生に何度も面接練習をしていただきました。そして入試に臨み、見事合格できました。簡易点数開示で

は自分でもびっくりするほどの高得点が取れたので、育英で受験勉強をしっかりしてきてよかったと思いま

した。中学に入ったら勉強と部活をしっかりと両立させたいと思います。受験まで支えてくださった育英の

先生、家族、塾の仲間、みんなに感謝しています。ありがとう。 

 



 私の中学受験  

星稜中学校 合格 

 (金沢本部校) (戸板小学校卒業) 

 

 私が中学受験をしようと決めたのは 9 月 1 日でした。急に塾を探してたどりついたのが育英センターで

9月中旬に入塾しました。授業についていけるか不安でしたが、間違えてしまった問題や分からなかった

問題を先生方が丁寧に教えてくれ、少しずつ解ける問題が多くなりました。しかし、模擬試験ではなかな

か良い結果が出ず焦ってしまいましたが、「合格したい！」との強い思いで最後まであきらめずに勉強を

続けました。苦手な算数を少しずつ克服し、短期間で合格できたのも富田先生・扇谷先生・山崎先

生・守田先生のおかげです。受験日が近づくにつれ、さらに焦りや緊張していた私を励ましてくれたこと

に感謝しています。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 中学受験合格！  

星稜中学校 合格 

(金沢本部校) （西小学校卒業) 

 

 私は星稜中学校の学校見学会に行って、「この学校に通いたい！」と思い勉強を頑張ろうと決心し

ました。でもなかなか思うようには進まずいつも立ち止まってばかりで、合格できるかどうか不安でした。そ

んなとき、育英の先生方の熱心で分かりやすい授業で苦手だった算数も少しずつ分かるようになりまし

た。また、最初の頃は全く答えられなかった面接の練習も細かく丁寧に指導していただき、だんだんと自

分の言葉で話せるようになりました。入試当日は先生が学校まで来てくださり、とても心強くメンタル面で

も助けていただきました。星稜中学校に合格できたのもそんな日々を育英の先生方と過ごしてきた成果

だと思います。先生！ありがとうございました！！ 

 

 

 

 仕上げの育英！  

星稜中学校 合格 

(金沢本部校) （小立野小学校卒業) 

 

 ぼくは、小 6 の冬期講習から育英センターに通い始めました。しかし始めのころはぼんやりとしかわから

なかった受験レベルの問題が育英センターの先生方の教えのおかげで、だんだんと問題が解けるように

なりました。受験当日には先生方の教えを思い出して試験に挑みました。その結果合格することができま

した。本当に育英センターの先生方、ありがとうございました。 

 

 

 

 



 育英あっての合格  

星稜中学校 合格 

(金沢本部校) （明成小学校卒業) 

 

 中学受験を決めたとき、受験勉強はどのようなことをすればよいか分かりませんでした。5 年生の冬休

みに育英に行き初めてテストを受けたとき、解答用紙が半分くらい真っ白で半分も得点できませんでし

た。先生からは「塾ではもう 6 年生で習うことも少しやっているので気にしなくていいですよ。」と言われまし

た。しかし学校の勉強と塾の勉強のちがいに焦りました。それから育英に通い始め少しずつ解ける問題

が増えて、育英に通うことが当たり前になってきました。入試直前の冬期講習の頃には受験に対しての

不安や緊張もありましたが、講習に集中してがんばりました。入試当日には先生方が激励に来られたの

で落ち着いて試験に臨むことができました。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 がんばってつかんだ合格  

片山学園中学校 合格 

(金沢本部校) （田上小学校卒業) 

 

 ぼくが育英センターに通い始めたのは小学校 5 年生の夏期講習からでした。最初はどの教科もレベ

ルが高くて授業についていくのがとても大変でした。しかし、先生方の授業はとても分かりやすかったので、

だんだん理解できるようになり、問題も解けるようになりました。小 6の夏休みには夏期特訓合宿にも参加

して意識を高めることができ、9 月からの受験勉強にとても役立ちました。入試 1 か月前は不安でしたが、

理科と社会でしっかりと点数をとれるように勉強しました。そして合格を手に入れたときはとてもうれしかった

です。ありがとうございました。 

 

 

 

 受験で大切なこと  

片山学園中学校 合格 

(金沢本部校) （金沢西小学校卒業) 

 

 育英に通い始めたのは小学 3年生のときです。最初は授業の内容を難しく感じましたが、先生が分か

りやすく説明してくれたので追いつくことができました。私が一番大切だと思うことは復習をすることです。

先生の説明をしっかりと聞いて、黒板の内容をノートに書き、そして次の授業までに大切なことは覚えるま

で何度も問題を解きました。テストの前には必ず目標を立てるようにしました。目標があることでやる気が

わいてきました。目標が達成できなくても、全力を出せたかどうか、もったいないミスをしなかったかどうか、

テスト後が重要であることがわかりました。それを教えてくれた先生や家族のおかげで私は合格することが

できました。 

 

 



 育英だから合格できた  

片山学園中学校 合格 

(金沢本部校) （粟ノ保小学校卒業) 

 

 ぼくは 5年生の夏期講習から受験生活がスタートしました。6年生の途中までは講習のみ参加しました

が、6 年生の夏休みにあった模試の合格判定が B から C に落ち、「これはまずい」と思い、9 月からは

通常の授業にも通うことにしました。最初は全然歯が立たなかった算数の特殊算なども解き方や考え

方を丁寧に教えていただき理解できるようになり、そして問題を何回も解くことで自信がついてどんな問題

もこわくなくなりました。育英に通っていなければ問題も解けていないし、また合格もできていないと思いま

す。富田先生、扇谷先生、山崎先生、すべての先生に感謝しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他にも合格者はいますが、体験記の回収ができていないため、割愛させていただきます。 

 

 


